
 

≪正光寺・天満宮のムクロジ≫樹木医による診断結果 

 
 剪定後の正光寺・天満宮のムクロジについて、市の保護樹木を定期的に診ていただいている樹木

医の先生に、現在の樹勢と今後の復元の可能性について診断いただいた結果、下記のとおりでした。 

 

■樹勢について 
 ・枝葉がないため、樹勢は不良である。 

 

■今後の復元の可能性について 
 ・春になり新芽が良好な状態で伸びてきた場合、順調に行けば１０年から１５年程すれば、剪定前と

同程度の大きさになるものの、今回剪定した枝の断面から、細い枝がたくさん伸びてくるため、自然

な樹形とはならず、復元はしない。 

 

■「健全な樹木」としての妥当性について 
 ・自然樹形のまま良好な樹冠を有する樹木に価値があり、健全に値するものである。現在の姿は、

樹木として健全とは言えないと考える。 

 

 
 

資料④ 

樹木医：民間資格の一つで、樹木の診断や治療等に関する経験と知識、適正を有す

る専門家。 


